

ABSTRAK

Hayatullah Humaini, 2022, Terbentuknya Karakter Religius Siswa Melalui kegiatan ROHIS di SMA Negeri 1 Pamekasan, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, pembimbing: Dr. H. Atiqullah, S. Ag, M.Pd

Kata Kunci: Terbentuknya Karakter Religius, kegiatan ROHIS, SMA Negeri 1 Pamekasan

Terbentuknya karakter (akhlak) merupakan hal yang sangat penting, meskipun hal semacam itu masih menjadi tabu dikalangan pendidik, dikarenakan siswa lebih diarahkan dan difokuskan kepada pengetahuan ilmu umum, terlebih pengetahuan mengenai ilmu keagamaan yang bisa membentuk karakter religius bagi siswa yang pada pendidikan saat ini tergolong memiliki alokasi waktu yang sangat sedikit, sehingga tidak memungkinkan akan terjadinya terbentuknya karakter religius terhadap peserta didik, oleh karena itu seharusnya kegiatan ROHIS di SMA Negeri 1 Pamekasan bisa juga sebagai media dalam membentuk karakter religius siswa di SMA Negeri 1 Pamekasan.

Berdasarkan hal tersebut, maka diangkat tiga permasalahan sebagai berikut: pertama, Bagaimana Karakter Religius Yang terbentuk dalam diri siswa melalui kegiatan ROHIS di SMA Negeri 1 Pamekasan ?, kedua Apa saja faktor pendukung dan penghambat terhadap terbentuknya karakter religius siswa melalui kegiatan ROHIS di SMA Negeri 1 Pamekasan ?, dan yang ketiga Apa solusi dari faktor penghambat terhadap terbentuknya karakter religius siswa melalui kegiatan ROHIS di SMA Negeri 1 Pamekasan ? tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apa saja karakter Religius yang terbentuk dalam diri siswa melalui kegiatan ROHIS di SMA Negeri 1 Pamekasan, untuk mengetahui apa saja faktor pendukung dan faktor penghambat terhadap terbentuknya karakter religius siswa melalui kegiatan ROHIS di SMA Negeri 1 Pamekasan, dan untuk mengetahui apa solusi dari faktor penghambat terhadap terbentuknya karakter religius siswa melalui Kegiatan ROHIS di SMA Negeri 1 Pamekasan.

Metode yang dipakai dalam penelitian ini adalah, penelitian lapangan dengan menggunakan pendekatan kualitatif, adapun jenis penelitian yang dilakukan adalah jenis penelitian dekskriptif dengan menggunakan sumber data primer dan sumber data sekunder. Data primer yang diperoleh oleh peneliti berdasarkan hasil wawancara dengan Pembina, guru pendidikan Agama Islam, ketua umum ROHIS SMA Negeri 1 Pamekasan, observasi lapangan yang dilakukan oleh peneliti pada kegiatan tersebut, dan dokumentasi, sedangkan data sekunder diperoleh peneliti bisa berupa bahan referensi seperti misalnya buku, jurnal, Al Qur'an, yang berkaitan atau membahas tentang terbentuknya karakter religius siswa melalui kegiatan ROHIS di SMA Negeri 1 Pamekasan.

Hasil penelitian yang dilakukan pada terbentuknya karakter religius melalui kegiatan ROHIS di SMA Negeri 1 Pamekasan, peneliti memperoleh kesimpulan sebagai berikut: 1) Karakter religius yang nampak adalah cinta sunnah Rasulullah SAW dan menghargai waktu. 2) faktor pendukung guru dan fasilitas tempat.3) solusi dari faktor penghambat adalah mewajibkan kegiatan ROHIS dan dibangunnya masjid sebagai tempat ibadah dan kegiatan ROHIS.